

10/23 Sitzungsprotokoll - 09.03.2023

Protokoll der Sitzung am 09.03.2023

Protokoll-Nr: 10/23
Anwesende: LIT, LUC, NIX, OB, RJ, TDU, JD, LOL, LA
Sitzungsleitung: LUC
Protokoll: OB
Gäste: JZ
Protokollbeginn: 20:10

Gast-Anträge

- Kai beantragt am 13.05.2023 ab 18:00 Uhr bis 12:00 Uhr des Folgetages die Nutzung der 1. OG-Küche und des 2 OGs für eine Party.

Abstimmung: [7/0/0] => Antrag angenommen

- Omer beantragt am 11.03.2023 von 18:00 Uhr bis 23:00 Uhr die Nutzung des Gruppenraums
- OB gibt Spiele aus

Abstimmung: [7/0/0] => Antrag angenommen

Nachbesprechung letzte Sitzung (ToDos)

Es wird für 11.04.2023 ca. 9:00 Uhr jemand gesucht, der den Klavier-Menschen betreuen kann

- ALLE: Konzept für die Einarbeitung in die Vereinsarbeit von Interessierten überlegen
- ALG und HSE hängen Exponate wieder auf
- ALG: kümmert sich um Putzzeug für alle Räume
- ALG, SSD: Wandhalterung für EC-Gerät montieren
- CKR und PRE erarbeiten ein Konzept, wie der Verein die Geschehnisse aufarbeiten kann?
- HD überlegt sich ein neues dimmbares Lichtsystem für das Café?
- HSE kümmert sich um Erste-Hilfe-Kurs?
- HSE und RJ kümmern sich um die P8 Führung.
- HSE, CKR kümmern sich um Taubenabschreck- und Fliegengitterkonzept?
- HUT kümmert sich um Netzwerkdosen (GeZi, Ü-Raum, Außenwand)
- HUT: Netzkabel für Outdoor-AP ordentlich aufhängen
- HUT macht neue Keile für Wandascher
- HUT erstellt einen Wiki-Artikel darüber, welche Telegramgruppen wofür gedacht sind.
- JD: Plakatreihe und Flyerserie erstellen
- JUN: Info "Das Z10 erklärt" erstellen?
- L66: Inventur 1. OG Küche?
- L66: gründet Pool zur Lüftung im Durchgang?
- *Neu:* LUC erstellt Spülmaschinen-How-To
- LUC repariert das Klavier.
- LUC und NIX gründen Pool für "Aufräumen und Verantwortungskultur"

- LUC erstellt Spülmaschinen-How-To
- NIX repariert Wasserhahn in der 1. OG Küche
- RJ: schreibt Wiki-Beitrag "How to Export Artwork Files"
- RJ: Artworks und Designs in die Cloud laden. (Gilt apropos irgendwo für jeden)
- RJ kümmert sich um die Installation eines Türschlitzes in die grüne Tür
- RJ findet einen Termin für die P8-Führung
- RJ: Gartentür an Ampelschließanlage anbinden Update in der Tür
- RJ: Schließanlage optimieren
- LKW, Lisa: Inventur und Heike aufräumen
- OB, HUT: installiert weitere Beleuchtung im Ausschank
- ? Chronik aufräumen und sortieren
- ? setzt ein Konzept um, damit der Fluter nicht zu den Nachbarn reinstrahlt.
- ? kümmert sich um Lichterkette im Gart, soll nicht mehr rumliegen
- ? Winterfesten Ablageort für Bierbänke einrichten
- ? lackiert Geländer in Garten und Durchgang neu -> Instandhaltungswoche

Ausschank- und Einkaufsliste der nächsten Woche

Ausschank

**dieser
Freitag:**

- Abend: RJ, LA, LOL

Montag:

Kein Ausschank

Mittwoch:

- Abend: LUC

Freitag:

- Abend: AK

Einkauf

LIT, JD

Vorstand

- Leitungsreinigungsfirma kommen vorbei und reinigen Leitungen
- Am 03.05.2023 ist Beiratsversammlung
- Wir haben aktuell keine Bürokräftbewerber mehr, es werden neue Kandidaten gesucht
- Nachtrag: Marius ist ausgetreten, der Verein wünscht ihm weiterhin viel Glück

Berichte aus den einzelnen Bereichen

Kultur

- Eine Band hatte sich beworben, RJ hat ihnen abgesagt, da Simon ein Mitglied der Band kennt, welches wohl in Verschwörungstheorien verfallen ist und rassistische Kommentare von sich gegeben und auch gepostet hat.
- Aus dem ehemaligen Metallmittwoch wird nun der Mottomittwoch. Der Ausschenker legt ein Genre fest, das dann den Abend lang gespielt wird.
- 01.04 ist JXP Releaseparty, danach wird ein Drum and Bass DJ auflegen, es werden noch Fotografen, viele Ausschenker und Helfer gesucht.

Wirtschaft

- Winterhalter war da, es gibt jetzt ein neues Programm (ganz links in der Programmauswahl), das noch mal mit kaltem (~15°C) Wasser nachspült, damit diese etwas kälter werden -> neuer Wikiartikel :)
- Kalt-Waschgang NICHT mehrmals hintereinander verwenden!
- TODO: LUC erstellt Spülmaschinen-How-To
- Neues Spülmaschinensalz ist da (riecht jetzt nach Chlor, es wird erprobt, ob wir das so beibehalten).

Gestaltung/Instandhaltung

- JD beantragt ein Budget von 30€ für 6 neue Tischkickerfiguren.

Abstimmung: [8/0/1] => Antrag angenommen

Kommende Termine

| Datum | Art | Titel | Daten |
|------------|---------|--------------------------|--|
| Fr, 17.03. | Party | St. Patrick's Day | <ul style="list-style-type: none"> • Betreuer: AK • Catering: keiner • Bandbetreuer: keiner • Promo: keiner • Techniker: AK |
| Sa, 18.03. | Konzert | Slaughterra Ersatztermin | <ul style="list-style-type: none"> • Betreuer: RJ • Catering: L66 • Bandbetreuer: RJ • Promo: keiner • Techniker: HUT, Kim |
| Sa, 18.03. | Konzert | Slaughterra Ersatztermin | <ul style="list-style-type: none"> • Auftritte: Slaughterra, • Betreuer: keiner • Catering: L66 • Bandbetreuer: RJ • Promo: keiner • Techniker: HUT, Kim |
| Sa, 25.03. | Verein | Helferfest | <ul style="list-style-type: none"> • Betreuer: keiner |
| Sa, 25.03. | Verein | Helferfest | <ul style="list-style-type: none"> • Betreuer: keiner |

TOPs

WG-Vergabe

- **Antrag:** LA und LIT ziehen in die WG ein.
Abstimmung geheim - Ergebnis: Antrag angenommen

Helferfest 25.03.23

- Es werden noch Aufbauleute und Caterer gesucht :)
- Bitte im Wiki eintragen (siehe Mail)
- Kommt alle gerne

Bierhalter-Annahme

- **Antrag:** TA-Aufgabenbereiche von Montag und Mittwoch werden getauscht, damit Getränke montags angenommen werden können.
- NIX schaut nach, ob das machbar wäre. *vertagt*

Kaffeeplatbetrag

- Nach Kundenbefragung stellt sich heraus, dass viele Menschen für eine erweiterte Kaffeeplat (auch für Milchgetränke) auch deutlich mehr bezahlen würden. *vertagt*

Unifeststand

- Findet am 23/24 Juni statt
- Gute Werbemöglichkeit da eine Woche vor der Festwoche
- Wir sagen erstmal zu

Sonstiges

- **Antrag:** Chloe Knell beantragt Sumpfrecht und EV-Recht
Abstimmung: [6/0/0] => Antrag angenommen

<NIX geht>

- **Antrag:** LUC beantragt für EVL einen Aufgabenbezogenen GS2 bis zum 02.04, danach einen GS4
Abstimmung: [6/0/0] => Antrag angenommen

Sitzungsende: 00:40

Abstimmungen: dafür/dagegen/Enthaltung